

PUBLIK

Lapas Permisan Dikunjungi Badan Musyawarah Perbankan Daerah Wilayah Banyumas

Candra Putra - CILACAPSELATAN.PUBLIK.CO.ID

Oct 28, 2024 - 19:31



Badan Musyawarah Perbankan Daerah (BMPD) Jateng Wilayah Banyumas menggelar acara gowes sekaligus bakti sosial di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Permisan, Nusakambangan, pada akhir pekan lalu. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara institusi keuangan dengan masyarakat, sekaligus memberikan dukungan kepada warga binaan Lapas Permisan (Sabtu, 26/10/2024).

NUSAKAMBANGAN – Badan Musyawarah Perbankan Daerah (BMPD) Jateng Wilayah Banyumas menggelar acara gowes sekaligus bakti sosial di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Permisan, Nusakambangan, pada akhir pekan lalu. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara institusi keuangan dengan masyarakat, sekaligus memberikan dukungan kepada warga binaan Lapas Permisan (Sabtu, 26/10/2024).

Acara diawali dengan gowes bersama yang diikuti oleh para anggota BMPD dan komunitas sepeda setempat, menempuh rute sekitar 15 kilometer. Setelah tiba di Lapas Permisan, peserta disambut oleh Kasubag TU, Andi Darmawan serta pejabat struktural dan disuguhi penampilan Vermis Band yang terdiri dari sejumlah warga binaan.

Dalam sambutannya, Ketua BMPD Wilayah Banyumas menekankan pentingnya kepedulian sosial terhadap warga binaan.

"Kami ingin memberikan sedikit kebahagiaan dan dukungan kepada mereka melalui kegiatan ini," Ujarnya.

Selain bersepeda, acara juga diisi dengan penyerahan hadiah atau doorprize bagi peserta, serta penyerahan hibah alat musik kepada Lapas Permisan.

Andi Darmawan mewakili Kalapas Permisan mengapresiasi inisiatif BMPD wilayah Banyumas.

"Ini adalah bentuk kepedulian yang sangat berarti bagi warga binaan, dan kami sangat berterima kasih atas sumbangsuhnya," katanya.

Dengan acara ini, BMPD Wilayah Banyumas menunjukkan komitmennya untuk tidak hanya berfokus pada aspek bisnis, tetapi juga peduli terhadap masyarakat, termasuk mereka yang berada dalam masa rehabilitasi di Lapas. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi lembaga lain untuk berkontribusi positif bagi masyarakat.